



菊陽大好き！ 笑顔と自信にあふれ

学び合い 支え合い 共に未来を切り拓く 児童の育成

出会い学び力

つながり考動力

自分磨き力



3月21日～菊陽西小学校 第41回 卒業証書授与式～



校庭の木々のつぼみも膨らみ始め、春の訪れを感じるよき日に、菊陽町町長吉本孝寿様をはじめ、菊陽町教育委員山崎華子様、そして多数のご来賓の皆様、並びに保護者の皆さま方のご臨席を賜り、卒業証書授与式を執り行うことができました。146名の卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。私は、皆さんと過ごしたのは2年間でしたが、「コロナ禍」から「アフターコロナ」へと移行し、これまで制限されていた学習活動が再開していく中にあって、皆さんは、最上級生として素晴らしい力を発揮してくれました。特にこの1年間は、最上級生として、自分たちの学校生活をよりよくしようと自分たちにできることを一生懸命考え、努力してきた一年でもありました。いろんなアイデアを出して、リーダーシップを発揮し、活躍してくれた卒業生の皆さん、本当にありがとうございます。みなさん一人一人が描く、将来の夢に向かって、自らの人生を切り開いていってください。いつまでも、いつまでもみなさんのことを応援しています。

3月24日 令和6年度修了式を行いました！～校長講話より～



みなさん、おはようございます。今朝の登校は、少し寂しい感じがしませんでしたか。そうですね。六年生の姿がありませんでしたね。六年生は先週の金曜日、菊陽西小学校を立派に卒業していきました。五年生は卒業式の準備、後片付け等ありがとうございました。次はいよいよ五年生が最高学年になる番です。卒業した六年生の素敵だったところを引き継いで、また新たなアイデアをたくさん出し合って、ますます素晴らしい菊陽西小学校を作ってくれることを期待しています。

さて、今日で令和6年度の学校生活が終わります。後期後半が始まる時に、校長先生が話したことを覚えていてますか。後期後半は五十日。一月は行く、二月はにげる、三月はさると言つて、五十日間はあつという間に過ぎてくので、一日一日を大切に、学習のまとめをしっかりと。そして、後期が終わる時には、3つの力「出会い学び力」「つながり考動力」「自分磨き力」がどれくらい身に付いたか、みなさんの頑張りをしっかりと見ていくことを話しました。

今、みなさんの終了証を学級の代表の人に渡しました。この終了証は、「その学年の勉強をすべて終えることができましたよ。」ということを証明するものです。また、後期にみんなが頑張ったことやできるようになったこと、また一人一人のよさを先生方がたくさん書いてくださっています。校長先生は、全員のあゆみを読みましたが、この一年間でみなさんが心も体も大きく成長しました、また、しっかりと学習できることをとても嬉しく思っています。

さて、いよいよ明日から春休みに入ります。春休みも規則正しい生活を心がけます。春休みも規則正しい生活を心がけましょう。それでは四月、元気に登校するみなさん、姿を楽しみにしています。



令和6年度が無事終了しました。本校の素敵な子どもたち、温かくご支援いただける保護者や地域の皆様、そして信頼できる職員とともに教育活動ができましたことに対して感謝の気持ちでいっぱいです。本校の教育活動に対するご理解とご協力をいただき心より感謝いたします。次年度も変わらぬご支援をどうぞよろしくお願ひします。